

Dandim 0808/Blitar Bersama Ketua Persit KCK Cabang XXII, Tinjau Langsung Pelaksanaan Kegiatan Vaksinasi Anak

Sumartono - [KOTABLITAR.HUMAS.TV](https://www.kotablitar.humas.tv)

Jan 11, 2022 - 23:40



Dandim 0808/Blitar Letkol Inf Didin Nasruddin Darsono bersama Ketua Persit KCK Cabang XXII Kodim 0808 Ny. Trinil Didin Nasruddin meninjau secara langsung pelaksanaan kegiatan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun (Foto: Dok)

Persit KCK Cabang XXII Kodim 0808 Ny. Trinil Didin Nasruddin meninjau secara langsung pelaksanaan kegiatan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun, di wilayah Kabupaten Blitar, Selasa (11/1/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0808/Blitar bersama Ketua Persit KCK Cabang XXII meninjau kegiatan vaksinasi di dua sekolah. Kedua sekolah tersebut yakni MIS Jam'iyatut Tholibin Desa Darungan dan MIS Miftahul Umum Desa Plosorejo Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar.

Dandim 0808/Blitar mengatakan, bahwa peninjauan ini dilakukan untuk memastikan pelaksanaan kegiatan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun dapat berjalan lancar. Sehingga nantinya anak-anak segera bisa melaksanakan pembelajaran tatap muka 100 persen di wilayah Kabupaten Blitar.

"Kita setiap hari akan melakukan kegiatan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun di wilayah Kodim 0808/Blitar. Sehingga target yang sudah ditentukan bisa segera tercapai," kata Dandim 0808/Blitar.

Lanjut Dandim 0808/Blitar juga menghimbau kepada seluruh anak yang usianya sudah menginjak 6 tahun ke atas, yang belum melaksanakan vaksinasi, agar datang ke tempat yang telah disediakan untuk segera mengikuti kegiatan tersebut.

"Kodim 0808/Blitar akan terus bersinergi dengan Pemerintah Daerah dalam upaya percepatan vaksinasi anak usia 6-11 tahun dan kegiatan ini akan dilaksanakan di beberapa sekolah, sesuai dengan jadwal yang sudah ditentukan," ujarnya.

Pada kesempatan itu, Dandim 0808/Blitar bersama Ketua Persit KCK Cabang XXII juga meninjau secara langsung mulai dari pengambilan formulir, pendaftaran, skrining, tahap penyuntikan, hingga observasi pasca divaksin. (*)